

TEMAS DESTACADOS:

▪ [Palmira entrega facturas del Predial](#)

▪ [Indagan accidente fatal de 9 soldados](#)

📰 [Google News](#)

■ Como medida preventiva

## Evacúan apartamentos de Chiminangos II



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Lunes 24 de Febrero, 2025

Este lunes se llevó a cabo la evacuación preventiva de las torres E, F y G de Chiminangos II mientras la Secretaría de Gestión del Riesgo adelanta los respectivos estudios técnicos del suelo y las estructuras.

La medida responde al fallo de tutela emitido por el Juzgado Primero Penal del Circuito de Cali, que ordenó realizar estudios técnicos del suelo, estructurales y de estabilidad en estos inmuebles.

Son 60 familias que dejaron los apartamentos y que denunciaron que sus apartamentos presentan grietas cada vez más grandes, por lo que temen que los edificios colapsen.

La Secretaría de Vivienda Social y Hábitat ha brindado apoyo a los hogares afectados con subsidios de arrendamiento.

### Los estudios

Gestión del Riesgo se encuentra en la etapa pre-contractual de dichos estudios, para evaluar las condiciones actuales del terreno y las estructuras.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete  
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE  
La verdad no tiene precio

### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Jamundí](#)

[Avanza prolongación de Avenida Ciudad de Cali que mejorará movilidad con](#)



[Abandonan cadáver en las afueras de una clínica de Cali](#)



[Joven por poco es víctima del robo de su teléfono y les celebró a los ladrones](#)



[evite trancones](#)

[Bloqueos en la Comuna 20 afectan la movilidad: conozca aquí los desvíos y](#)

Esto incluye el levantamiento y modelado de las condiciones existentes, así como los análisis de vulnerabilidad estructural y geotécnica.

Conforme con la Ley 1523 de 2012 y desde el Sistema Distrital de Gestión del Riesgo de Cali, se han llevado a cabo jornadas de sensibilización con las familias que aún residen en los apartamentos afectados, resaltando el valor de la vida y cómo tomar acción para salvaguardarla.

Así mismo, se ha recomendado la evacuación preventiva, medida comprendida en el principio de precaución de la Ley en mención, cuando aún no se cuenta con evidencia científica.

Pese al trabajo que se viene realizando desde 2024, algunas familias siguen ocupando los inmuebles.

En paralelo, la Secretaría de Vivienda Social y Hábitat Distrital ha ejecutado una serie de acciones para apoyar a los hogares afectados.

Es así como se llevó la caracterización de 57 hogares, identificando aquellos que podrían ser beneficiarios de un subsidio de arrendamiento.

Además, 35 hogares se postularon para recibir el subsidio de arrendamiento, 27 fueron seleccionados como beneficiarios.

Sin embargo, solo 24 de ellos decidieron recibir el cheque del subsidio.

Tras la caracterización, se definió quiénes cumplían con los requisitos para acceder al subsidio.

Un total de diez hogares no fueron elegibles, debido a que poseían otra vivienda en la ciudad.

**Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono**

**Únete a nuestro Canal de** 

**PRESIONA AQUÍ** →

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...  
Fin de los artículos

## OTRAS NOTICIAS

